



学校
通信

みなみ

伊勢崎市立南小学校

第10号

令和5年7月20日(木)

1学期の終業式を行いました

4月7日の始業式から始まった1学期も今日で終わりです。1学期の授業日数は71日間でしたが、4月に入学した1年生も学校生活に慣れて、毎日、元気に学校生活を送っていました。また、他の学年においても、毎日、落ち着いて学習に取り組んだり、元気いっぱい運動したりすることができました。特に5月8日以降、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが5類感染症に変更されたことで、学校では従来通り全校集会や水泳の学習を行ってきました。特に臨海学校が1泊でしたが4年ぶりに実施できたことは、子どもたちにとっては嬉しいことではなかったかと思います。



さて、いよいよ明日から夏休みになります。今年の夏休みは昨年よりも少し長くなりますので、各御家庭においては、子どもたちの生活リズムが崩れないように、1日のおおよその予定を立てるなどしてお子さんの生活を見て頂ければと思います。また、前回の学校通信でもお知らせしましたが、公民館をはじめ、市内の様々な教育施設で子どもたち対象の講座が企画されていますので、積極的に申し込んで参加してもらいたいと思います。

最後に、夏休み期間中も新型コロナウイルス感染症の感染予防に努めてもらうとともに、特に熱中症にならないように十分気を付けてもらいたいと思います。そして、8月29日(火)の2学期の始業式には、また元気な姿を見せてほしいと思います。保護者のみなさまには、日頃の教育活動や学校行事等でご協力いただき、大変お世話になりました。2学期もよろしくお願いいたします。

町別集会がありました

14日(金)の朝行事の時間に町内ごとに分かれて、町別集会を行いました。その中で①夏休みの町内行事について、②町内(地域)の危険箇所、③育成会の役員(または地区委員)さんの話、④夏休みの過ごし方についての4点を確認しました。今回の町別集会では、従来、6年生が黒板に書いていた内容をタブレット内の



のスライドシートで作成し、それを電子黒板に映すほか、印刷して下級生の児童に配付しました。このようにすることで、黒板の内容をノートに写すことを無くし、しっかり話を聞けるようにしました。今年度、6年生が工夫した点です。

着衣泳を実施しました

13日(木)の2～4校時に4～6年生を対象とした着衣泳の学習をそれぞれ学年ごとに行いました。これから夏休みを迎えるにあたって、水の事故を未然に防ぐため、不慮の事故に出会ったときにどのように対応したら良いかを学びました。具体的には、服を着たまま、水面に浮き続ける背浮きの方法を学びました。内容が専門的なので、水難学会、伊勢崎消防署の方達を講師として呼び出し、子どもたちに指導をしていただきました。

各学年とも2つの班に分かれて、ライフジャケットを着用して浮くことを体験することと、ペットボトルを活用して背浮きをする練習をしました。ライフジャケットを着用した学習では、力を抜いて体を反ることで安定して浮くことができる背浮きのコツを学びました。また、複数の場合は、手をつないで輪になることで、上空の救助ヘリコプターに発見してもらい易くなるなど、命を守る対処法を学びました。あわせて、ペットボトルを活用した学習では、ペットボトルを持ち、力を抜いて仰向けで寝る姿勢を保持しながら浮く練習をしました。

近年、海や川のレジャーだけでなく、豪雨により河川が氾濫するなど、自然災害による水の事故が多くなっています。万が一、そのような場面に出くわしたときには、今回の学習を生かし、自分の命を守るための行動をとって欲しいと思います。

学校閉庁のお知らせ

8月10日(木)から16日(水)の土日を挟んだ7日間は、学校閉庁になります。よってこの期間内の土日、祝日を除いた4日間の閉庁日(10、14、15、16日)においても、職員が学校に不在となりますのでご承知おきください。なお、緊急時の連絡につきましては、下記の時間に南小学校あてに電話して下さい。よろしく申し上げます。

連絡先：南小学校 25-4452 (閉庁日 9:00～12:00)

